

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/2816-le-fc-metz-veut-prendre-son-temps

## Le FC Metz veut prendre son temps

Plombés par une fin de championnat difficile, le FC Metz s'apprête, comme son voisin alsacien, à vivre une deuxième saison en Ligue 2 avec des ambitions bien réelles mais mesurées.

## Un finish fatal

Après une saison 2007/2008 cataclysmique sur tous les fronts : déboires sportifs et relégation en Ligue 2, insultes racistes et envahissement du terrain, le FC Metz n'abordait pas cette nouvelle saison de Ligue 2 en toute sérénité et affichait des ambitions assez modestes au vu de son statut de relégué.

Cependant, après deux victoires inaugurales à Guingamp (1-0) et face à Tours (1-0), les Lorrains ne pouvaient déjà plus vivre cachés et c'est la remontée immédiate qu'ils allaient viser. Vite remis en place par le déroutant Boulogne-sur-Mer à Saint-Symphorien (1-2) lors de la 4e journée, les Lorrains allaient enchaîner deux victoires consécutives à Montpellier et Lens, excusez du peu. Cette phase aller, le FC Metz la passa le plus clair de son temps à la 4e place, en position de chasseur laissant volontiers la pression sur le trio Lens-Strasbourg-Boulogne. Une phase que les Lorrains termineront néanmoins par deux défaites face à Angers (1-0) et à Troyes (3-1) pour finir à la 6e place à l'arrivée de Papa Noël.

Ayant certainement bien profité de cette trêve hivernale, le club lorrain allait d'entrée aligner trois victoires consécutives face à Tours, Ajaccio et Amiens pour enfin retrouver le podium, qu'il avait occupé seulement à trois reprises depuis le début de la saison. Mi-février, c'est en qualité de dauphin que le FC Metz accueillait le leader lensois. Malgré une belle partie, les Lorrains ratèrent une belle opportunité de se mettre à l'abri et devaient s'incliner face au froid réalisme des Nordistes (1-2)... Deux semaines plus tard, une défaite à Sedan lors de la 27e journée (2-3) allait éjecter les Grenats du podium qu'ils occupaient depuis la 21e journée. Mais le FC Metz allait une nouvelle fois parfaitement réagir et se replacer idéalement dans la course à la montée en matant successivement Châteauroux, Bastia et Brest pour retrouver la 2e marche du classement.

Après ce triptyque victorieux, Metz allait réaliser une série fatale au plus mauvais moment de la saison, en enchaînant sept matches sans victoires qui lui firent logiquement rater le train de la Ligue 1. Le FC Metz allait tout de mettre un point d'orgue à sa saison en retrouvant le goût de la victoire lors... de la dernière journée face à Guingamp (2-0). Mais il était déjà trop tard et les supporters lorrains, furieux, envahissaient la pelouse de Saint-Symphorien au coup de sifflet final...

Pour la saison prochaine, le club lorrain a annoncé par la voix de son nouveau président Bernard Serin viser la L1 sur trois ans. Tout en n'excluant pas qu'elle arrive dés cette année.

## Préparation

L'effectif messin a repris le chemin de l'entraînement le lundi 29 juin, tout comme le Racing. Du vendredi 3 au vendredi 10 juillet, le groupe a séjourné à Luxeuil les Bains (Haute-Saône) pour une semaine de stage. Les journées se sont décomposées en trois temps : réveil musculaire de 7h à 7h30, une séance matinale à 10h basée sur le physique et une ultime séance à 17h où les Messins ont effectué un travail par poste avec ballon.

27 joueurs sont partis en stage : Marichez, Sissoko, Ruffier Bong, Brégerie, Chrysostome, Fallou, C.Gueye, Halet (essai), Rippert, Vivian Aribi, Belson, Bessat, Cardy, Johansen, Renouard, Rocchi, Mutsch (essai) B.Gueye, Bourgeois, P.Cissé, Gestede, Mendy, M.N'Diaye, N'Gbakoto et D.Sakho.

Durant ce stage, le FC Metz aura joué et remporté son premier match amical face à Vesoul (CFA 2) sur le score de 2-0 (Rocchi et P.Cissé), en alignant une équipe en partie connue:





Le samedi 11, le FCM se déplaçait au Fritz-Walter Stadion de Kaiserslautern, pour y affronter les locaux qui évoluent en 2.Bundesliga, devant près de 15000 spectateurs. Menés au score dès la 20e minute et un but de Kai Hesse, les Lorrains auront la force de revenir avec l'égalisation de <u>Victor Mendy</u> dans le dernier quart d'heure. Les deux équipes se quittent dos à dos sur le score de 1-1.

#### L'équipe:



Le reste du programme des matches amicaux :

• Le 14 juillet : FCM Paris FC (Nat) à Verdun

• Le 18 juillet : FCM Jeunesse d'Esch (L1 Lux) à Folschette

Le 25 juillet : Lokeren (L1 Bel) FCM à Lokeren
Le 28 juillet : Fribourg (L1 All) FCM à Fribourg

### Allées et venues

A l'heure actuelle, au niveau qualitatif, le FC Metz a plutôt été épargné au rayon des départs. Les seuls Cédric Barbosa en fin de contrat et Laurent Agouazi qui s'est engagé avec le promu boulonnais ont été des joueurs importants dans le onze messin. Pour le reste, le gardien suisse Germano Vailati, prêté par le FC Sion, est retourné en Suisse, malgré un essai à Boulogne. Le Colombien Luis Delgado s'est lui, engagé avec l'En Avant Guingamp (L2) tandis que les jeunes Nicolas Farina et Arnaud Anastassowa ont respectivement pris la direction de Croix de Savoie (Nat) et du FK Dudelange 91 (L1 Lux). Le défenseur Stéphane Léoni, sur qui on ne comptait plus beaucoup, a finalisé un contrat avec l'AS Cannes (Nat) tandis que le milieu de terrain Julien François s'est définitivement engagé avec le Tours FC (L2) à la suite de son prêt. Nenad Jestrovic, Jeff Strasser de Kyoung Jun Ou, Cyril Chapuis de E Baptiste Schmisser ont été laissés libres par le club messin après leur fin de contrat.

Au niveau des arrivées, on compte actuellement deux nouvelles têtes. La première se nomme Razak Omotoyossi. Ce puissant attaquant international béninois au parcours atypique (il est notamment passé par la Moldavie, la Suède et l'Arabie Saoudite), licencié par le club saoudien d'Al Nasr en novembre 2008, s'est engagé pour trois avec le club à la croix de Lorraine. Il est actuellement encore bloqué en Arabie Saoudite à cause de problèmes administratifs.

La deuxième est connue, en la personne de Stéphane Borbiconi. Le défenseur effectue en effet, son retour à Metz, lui qui en a déjà porté les couleurs de 1999 à 2001 et de 2002 à 2006. Il quitte le club turc de deuxième division Manisaspor, club dans lequel il est resté 3 saisons, pour parapher un contrat de trois ans avec le FC Metz.

On n'oubliera pas joueurs de retour de prêt : Gaëtan Bong (Tours), Flavien Belson (Milton Keynes Dons, D3 anglaise), Babacar Gueye (Sedan) et Momar N'Diaye (Châteauroux).

Le club lorrain a également prolongé le jeune défenseur Diagne Fallou jusqu'en 2012, fait signer un premier contrat professionnel au gardien Romain Ruffier jusqu'en 2010 et un contrat élite de 5 ans à l'attaquant N'Gbakoto.

# D'autres mouvements d'ici la fin du mercato?

L'effectif du FC Metz risque encore de bien changer avant le début du championnat programmé le 7 août et un déplacement à Vannes.

Les joueurs de retour de prêt comme le latéral Gaëtan Bong ou l'attaquant Babacar Gueye ne devraient pas s'éterniser en Lorraine, surtout pour le premier cité qui serait proche d'un accord avec Valenciennes (L1).

D'autres joueurs pourraient également avoir des envies d'ailleurs, notamment le latéral droit C. Gueye qui est courtisé par Rennes et Toulouse ou encore les attaquants Mendy et P.Cissé qui attirent le FC Sochaux-Montbéliard.

Le FC Metz devra alors passer la vitesse supérieure sur le marché des transferts et flairer les bons coups. A l'heure actuelle, on ne parle

que de Biancalani (Nancy), Florentin (Caen) et de Kermorgant (Reims).

Ce qui est certain, c'est que le FC Metz comptera sur ses jeunes pousses du centre de formation pour essayer de prendre le bon train cette fois-ci. Ces derniers seront encadrés par les expérimentés Marichez, Vivian, Borbiconi, Cardy ou Rocchi qui seront amenés à jouer un rôle de guide et tirer le groupe vers le haut.

bluefever67